

クレッセ新聞

2021年 3月発行
No. 138

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆今月からフィラリア、ノミ・ダニキャンペーンがスタートします。予約制をとっておりますが、混み合うためにお待ちたせしてしまう場合があるかと思えます。コロナ対策のためご予約を承頂けると幸いです。

狂犬病について

狂犬病は一旦発症してしまうと人・動物共にほぼ100%死亡する恐ろしい病気です。生後91日を過ぎた犬には狂犬病ワクチンを年に1回接種する義務が国で定められています。現在日本では根絶しておりあまり身近なものではありませんが、いつ国外から入ってくるかわからないので知識だけはしっかりと持っておくことが大事です。

狂犬病ってどんな病気？

犬を含む哺乳動物の唾液中にいるウイルスが体内に入り脳や神経細胞に悪影響を与える病気です。発症している動物に咬まれたり、傷を等して他の動物の体内に侵入し感染します。アジアやアフリカで多く発生しており多くは犬からの感染ですがコウモリや猫など全ての哺乳動物から感染する可能性があります。

動物から人への場合↓ウイルスをもっている動物が人を咬まない限り感染はしません。狂犬病になると一般的に動物は狂暴性が強くなり、その結果人を咬むことで感染が成立します。現在までに狂犬病ウイルスが感染した人から別の人に感染したという例はないようです。(臓器移植では有り)

症状は？

狂犬病は別名狂水病といい、その名の通り水を怖がるようになります。水を飲むと喉が刺さるような痛みを起すようになり、痙攣を起したりするため、飲んだら痛みがあるという体験が増幅するのです。また神経が過敏に反応するようになり音や風が通るだけでも打撃を受けたような感覚になってしまいます。犬の場合感染してから大体2〜6週間の潜伏期間を経たから発症します。食欲不振、異常な行動、不安に始まり狂乱状態となり、吠えたり徘徊、攻撃的になり、よだれを流し狂暴となります。進行すると、筋肉の麻痺、昏睡、衰弱などの症状が現れ、最終的には死に至ります。発症してから死に至るまでは約1週間です。



日本にはいませんが外国では狂犬病をもっている動物がいるので犬や猫、野生動物に気軽に触れるのはやめましょう。

看護師 藤川

☆藤川看護師☆

今年もこの季節がやってきてしまいました。そう花粉症です!人間の身体ってこんなに鼻水をつくれるんだってくらい毎日鼻から放出されます。おかげで鼻をかみすぎて肌がぼろぼろになってきました(涙)去年はあまり感じなかった目の痒みが今年があります。目も掻きすぎて目のまわりがヒリヒリします。すっぴんで出動する勇気はないですが、いつでも顔が丸ごと洗えれば良いかと考えてしまいます。花粉症が一生の付き合いになると思うと人生が長く感じますね(；；)もう治ることはないのでしょうか…

☆佐藤看護師☆

皆様、お酒は好きですか？私はそうでもありません。友人と居酒屋に行っても1杯飲んだらコーラを飲みたくなります。そんな私でもそれなりに美味しく飲めるお酒代表格がほろよい、という商品なのですが、いろんな種類がありアルコール度数も強くないので有り難い限りです。そんなほろよいにこの前シュワビタサワーという新商品が加わりました。無類のデカビタ好きである私は早速飲んでみようと思いましたが、そこが気付いてしまったのです。別にデカビタでよくない？デカビタを買って帰りました。酒豪への道は遠い

☆明石獣医師☆

先月、実家の猫を2週間預かることになりました。6ヶ月齢の女の子の子猫で、実家では単頭飼育でした。おでん過ぎて母のことを本気で噛んだりで大変だと言っていたので預かり中に社会化しようと思っていました。確かに我が家に来て物怖じせず堂々としていました。しかし、我が家は多頭飼育。5匹の猫たちが教育的指導をしてくれたので私の出る幕はなく社会性も身につけ無事に帰って行きました。

☆三浦看護師☆

先日、元クレッセ看護師の原田さんと久々にお出かけしました。観るつもりでなく全くなかった恋愛系の映画を観て、2人でやついてました。数年ぶりにプリクラを撮ってみたいのですが、最近のプリクラは更に進化しており、撮影の早さにもついて行けません。写真も過度に加工されており、目玉の大きさが10倍ぐらい大きくなって、逆に気持ち悪かったです。笑でも、美化された自分たちの顔が面白くて、たくさん笑えたので、撮ってよかったです。

☆西山院長☆

日頃よく家族、友人、スタッフ間でLINEを利用しています。LINEを使い始めた頃、スタンプを使うのがちょっと恥ずかしくて抵抗がありました。そのうちに付属の無料のキャラクターを使うようになり、文章だけでは表現しきれない内容が、スタンプを使うことで随分伝わりやすい事がわがりました。今では、お気に入りのキャラクターや話題のスタンプを手に入れて使っています。ちなみに、つい最近『呪術廻戦』の音声付きスタンプを手に入れました!

☆鳴澤看護師☆

最近韓ドラ観るのにハマってます。友人に勧められて観始めたのがきっかけなんです、展開がベタなのに何故か引き込まれてしまいます。王道なのが逆に良いのかもかもしれません。今観ているお話も、多分韓ドラあるお話の中で超定番であろう財閥系のお話です。なんとなく、今後の展開は分かるのですが今のところ飽きはきてないです。



お知らせ

今年も春の予防キャンペーンを実施いたします。当院でフィラリア検査を受けた患者様を対象にフィラリア、ノミ・マダニ予防薬をまとめてご購入いただく回数に応じて割引をさせていただきます!詳しい内容は受付にて☆

キャンペーン期間
3月21日(日)〜
7月31日(土)

★狂犬病予防接種も忘れなく!

クレッセ動物病院 公式LINE☆

診療案内やキャンペーンのお知らせなど、皆様にお知らせしたい早くお届けします!是非、登録してね!

